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LEGA – SALVINI PREMIER 
SEZIONE DI LEGNANO 

 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Umberto Silvestri 

  

Oggetto: interrogazione lucernario bocciodromo                                                                                                                                                            

                                                                   PREMESSO CHE 

-  sopra le quattro piste da bocce del bocciodromo Landini, nuove perchè sono state oggeto da poco di 
un’integrale rifacimento, è presente un lucernario rotto da cui si infiltra acqua durante le giornate di 
pioggia; 

- nel  consiglio comunale del 29 luglio 2024 la Lega chiedeva conto all’assessore alla partita se fosse 
compito dell’amministrazione riparare il lucernario o del gestore; 

- in data 7 ottobre 2024 la Lega protocollava un’interrogazione per chiedere conto all’amministrazione 
se avevano contattato il gestore per sollecitare l’intervento;  

                                                                      CONSIDERATO CHE 

   - l’assessore competente ha pubblicamente dichiarato che quell tipo di lavoro è di competenza del 
gestore con cui il Comune ha in essere un contratto stipulato qualche anno fa; 

                                                                        CONDISERATO  CHE 

-  dopo un accesso agli atti  abbiamo avuto modo di leggere il contratto stipulato tra il commune di 
Legnano e il gestore del Bocciodromola, apprendevamo che I costi di manutenzione straordinaria sono a 
carico del Comune; 

                                                                        CONSIDERATO INOLTRE CHE 

 La pioggia che si infiltra da quell lucernario potrebbe essere causa di danni alle piste da bocce per il cui 
rifacimento sono stati spesi decine di migliaia di euro di soldi pubblici; 

                                                                     SI INTERROGANO  

- il  sindaco e l’assessore competente   a riferire in aula se hanno  intenzione di intervenire  e 
risolvere il problema e con quail tempistiche;  
 
 
Legnano, 10/05/2025                      

                                                                                       

 

I consiglieri 
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Daniela Laffusa 

Carolina Toia 
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